

Inicio > Economía > [Ecopetrol](#) aclara su posición sobre el aumento del precio del gas natural...

Economía

[Ecopetrol](#) aclara su posición sobre el aumento del precio del gas natural en Colombia

Por **Economía** - 25/05/2025

 Compartir



[Ecopetrol](#) asegura que su participación en el mercado de gas natural sigue las regulaciones establecidas. Foto/[Ecopetrol](#)

El Grupo [Ecopetrol](#) emitió un comunicado en el que aclara que no es responsable del incremento en **el precio del gas natural en Colombia**.

La empresa petrolera estatal explicó que no interviene en las decisiones finales de los compradores, ni en los precios de cierre, destacando que su función se limita a la producción y comercialización bajo las normas del mercado primario.





Ecopetrol asegura que su participación en el mercado de gas natural sigue las regulaciones establecidas. Foto/ Ecopetrol

Participación de Ecopetrol

Además, **Ecopetrol** hizo un llamado a los agentes de la cadena de suministro para evitar especulaciones y basar sus declaraciones en datos reales, con el fin de garantizar transparencia y seguridad para los usuarios.

La compañía también destacó su creciente participación en las reservas nacionales de gas, **que pasó del 50% en 2012 al 90% en 2023**.

En su comunicado, **Ecopetrol** reiteró que actúa como productor y comercializador de gas natural, cumpliendo con las reglas establecidas en el mercado primario.

La empresa señaló que otros productores y comercializadores operan bajo las mismas condiciones, pero de manera independiente.

Adicionalmente, **Ecopetrol** informó que ha reducido su consumo interno de gas en **un 8% en 2024 y un 13% en 2025**, liberando mayores volúmenes para la demanda nacional. Este rebalanceo busca contribuir a la estabilidad del suministro en el país.

Factores que influyen en el precio del gas

Según **Ecopetrol**, el Gestor del Mercado de Gas Natural es el encargado de centralizar y publicar la información del sector.

La empresa detalló que, mientras en 2024 el precio del gas en el mercado primario promedió los US\$10,6 por millón de BTU, en campos como Cusiana y Cupiagua (Casanare) los valores oscilaron entre **US\$4,2 y US\$5,2 en el último semestre**.

Por otro lado, el comunicado menciona que desde diciembre de 2024 se han registrado ventas directas de gas importado con precios entre US\$15,5 y US\$18,3 por millón de BTU, lo cual ha impactado significativamente el costo final.

Además, el componente de transporte también ha experimentado incrementos sin cambios regulatorios que los justifiquen.

Ecopetrol concluyó que las empresas transportadoras tienen la responsabilidad de gestionar su suministro con anticipación, evitando riesgos operativos. La petrolera reafirmó su compromiso con un mercado transparente y eficiente, en beneficio de los consumidores colombianos.

Lea más: [Ecopetrol](#) aumentaría en un 200% las reservas de gas con nuevo descubrimiento.

TEMAS [Ecopetrol](#)

Artículos relacionados Más del autor



Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#), enfrenta críticas por caída en utilidad neta



[Ecopetrol](#) evalúa cierre de campos petroleros por caída del precio del petróleo



[Ecopetrol](#) anuncia dividendo de COP 214 por acción en 2025: fechas y detalles



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

